

Semaine des mathématiques 17 – 22 mars 2014

Projet d'action

Intitulé de l'action : Jeux et spectacle mathématiques

Lieu de l'action : Collège Lucie Aubrac – Réseau éclair – La Villeneuve - Grenoble

Date : lundi 17 mars 2014 (après – midi)

Public concerné (typologie, âge et nombre) : écoliers -collégiens

Bref descriptif de l'action :

Une ou plusieurs écoles primaires seront accueillies au collège Lucie Aubrac durant 1h30.

Gugusse et Amédée, Clowns mathématiciens, leur proposeront un spectacle de 20 minutes, adapté à leur âge.

Ensuite, durant une heure, ils pourront participer à des ateliers tournants de jeux mathématiques animés par des enseignants de l'APMEP et des inspecteurs pédagogiques régionaux : jeux géométriques, numériques ou jeux de logique.

Partenaires : APMEP, Amédée et Gugusse, inspection pédagogique de Mathématiques